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В КОММУНАЛЬНЫХ 
СЛУЖБАХ

САНИ  
ГОТОВИМ  

С ЛЕТА'
Асфальт плавится от 

жары, в фонтане пле* 
щутся ребятишки, в ма- • 
газинах дефицит моро- ! 
женого и прохладит ель- . 
ных напитков, прохож ие і 
старательно ищ ут тень.
А коммунальники гото
вятся к  зиме.

О том, какие работы 
предстоит выполнить за 
лето, рассказывает глав
ный инженер У Ж К Х  Н о
вотрубного завода Э. В. 
М Е Н Ь Ш И К О В :

—  Ка ж д ы й  год ведем 
■ ремонт тепловых сетей. 
Сейчас на это брошены 
Бее силы. Предстоит за
менить трубопроводы на 
38 участках, а это ни 
много ни мало 3100 по
гонных метров, в том 
числе выполнить земля
ных работ объемом бо
лее десяти тысяч кубо- • 
метров. Надо сказать,, 
что нынче мы приступи
ли к  ремонту раньше, 
чем. обычно, то есть -уже 
с зимы. Поэтому на се
годня 32 процента тепло
сетей заменено. В июне 
уж е выполнена третья, 
часть работ.

В течение лета нуж но 
заменить 28,5 тысячи 
квадратных, метров кров 
ли. Обычно с кровель
ным материалам —  бе
да, а нынче вагоны с 
шифером подходят о д и н . 
за друг и?! —  не успева
ем разгружать. С труба
ми тоже вопрос решили. 
Не испытываем особого 
беспокойства и с техни
кой, наши заявки стара
ются вовремя удовлетво
рять:

Запланировано на ле
то провести проверку
77 бойлерных установок,
сделать их механиче
скую  прочистку и про
мывку.

В поселке Самстрой
нѵжяо отремонтироввтв 
800 погонных метров на
ружного водопровода* а 
такж е электросети, ка 
бельные линии.

Наши магистральные 
теплосети обслуживают 
дома других предприя
тий города. Поэтому они 
тоже должны выполнить 
часть работ по замене 
теплотрасс. Существует 
решение горисполкома, 
где каж дом у предприя
тию  определен участок 
работ. И  в прошлом го 
ду принималось - такое 
решение, но многие ру
ководители его проигно
рировал*. Думаю, что 
нынче это сделать не 
удастся. П ока добросо
вестней всех отнеслись к  
своим обязанностям на 
заводе комплектных ме
таллоконструкций: заме
нен участок теплотрассы 
от газовой котельной 
№  10 до бани по улице 
Папанинцев длиною 215 
погонных метров.

Когда в отделе ор га н и 
зации труда и заработной 
платы заводоуправления 
расцвел кактус, смотреть 
его  приходили и з . других 
отделов: ещ е бы, не ка ж 
дый год  кактусы  цветут! 
Не во время наш его по се 
щения завода но рем онту 
гор но го  оборудования, при
знаться. было не до л ю б о 
вания алыми цветками: ■ за
канчивался іте о о й  квартал, 
а на м ногих участках скла
дывалась тревожная обста
новка

П ричин отставания нем а
ло, Но одна из них видится 
в том , что работать при 
ходится на давно устарев
шем оборудовании, велика 
доля ручного  труда, В этом

мы убедились на чугуноли
тейном участка. Ф о р м о в 
щ ицы В, К. Болдарева, 
Р. М .. Сафронова, 3, . А. 
Махнава вручн ую  набивают 
специальные ф ормы , бри га і 
да заливки, ко то р ую  во з
главляет В, А. Копылов, 
заполняет эти ф ормы еще 
кипящ им  чугуном . Льется 
расплавленный металл в 
ковш , рассылая ф ейерверк 
искр, Чугунолитейный — 
это один из участков, ста
бильно выполняю щ их зада
ние.

Немало добрых слов на 
заводе м огут сказать и в 
адрес коллектива, работа
ю щ его  на фасенодитейном 
участкв, Здесь изготовляю т 
особо прочные ж аростой 

кие плитки, идущ ие не 
только на м еталлургические 
заводы Урала, но и в Си
бирь, на, У краину. В элек
тропечах при температуре 
под полторы тысячи граду
сов плавится шихта,, состав
ленная из м ногих ко м п о 
нентов: хром овой руды,
кварцевег»  песка. Васп.тав, 
ленная масса разливабтгя 
по формам. Этим занима
ются Н, С, Спирин и С. М. 
Таракин. У  обоих стаж ра
боты на этом слож ном  уча. 
стке более десяти лет, Их 
специальность так и назы 
вается —  камневары  С ер
гей М ихайлович сменил на 
производстве своего отца, 
так что вполне уместно го 
ворить о  преемственности

поколений металлургов.
А вот Валентина С ем ено

вна Хмелева трудится на 
участке четверть века, 
С кол ько  гтлит преш ло че- 
р з з  ее руки  за это врем я! 
«Незаменимый работник», 
—  так характеризую т ее 
коллеги. На днях Валентина 
С ем енезнэ п р и с в о е н о -з в а 
ние «Ветеран труда».

П ом ните прош едш ий в 
свое . врем я фильм «Цветок 
кактуса» об угр ю м о й , не
л ю д и м о й  ж енщ ине, за 
внеш ностью  которой  с кр ы 
валась отзывчивая натура? 
Этот фильм вспомнился 
при общ ении с рабочими 
завод В: Лицо л ю б о го  пр е д 
приятия —  лю ди, А  инте
ресных личностей на ПЗРГО

немало, этим и раскры лся 
завод в ходе  знаком ства  С 
ним. Как цветок кактуса.

Г. ЕГОРКИН.
На снимках: бригадир

бригады заливщиков В. А, 
Копыле» вышел на пару 
минут перевести дух, на 
лице ещ е  пот ot горячего 
дыхания чугуна; камневары 
С, М. Таракин (слева} и 
Н. С. Спирин, Упросить их 
встать перед объективом 
фотоаппарата было непро
сто; идет расплавленная 
шихта, После соответствуй 
ю щ ей обработки она пре
вратится в износостойкую, 
кислотостойкую, особо 
прочную плитку.

Ф ото В. ЗОТОВА.

новости

Из ЧССР на отдых
Руководство Билимбаев- 

ско го  эксперим ентального 
завода строительных конст
рукци й  и деталей, выстроив 
санаторий .  проф илакторий, 
позаботилось о том , чтобы 
обеспечить трудящ им ся и 
их семьям хорош ий отдых и 
полноценнее лечение. На 
днях откроется  грязелечеб 
ница, и теперь здесь м о ж 
но  пройти лю бой ф изиоте
рапевтический курс, 

Проф илакторий очень хо
рош , не стыдно сюда и

пригласить гостей. Лето —> 
пора отдыха родителей с 
детьми, и здесь организова
ны смены «Мать и дитя», 
На днях билимбаевцы при
няли работников лесной 
промыш ленности из ‘ Чехо
словакии, С о р о к родителей 
е детьми из Пльзень-Севе- 
ра отдохнут в проф млакто. 
рии, прим ут лечение,.

В, КАСАТКИН, 
председатель 

профкома,

Обновились магазины
Несколько месяцев нахо

дились на капитальном ре
монте магазины № 39
«Овощи» и №  43 «Продук
ты». И  вот вчера они вновь 
приняли покупателей. М а
ло, что осталось от ста
рого облика этих торговых 
точек. Переоборудованы 
подсобные помещения в ма
газине № 39. Находится он 
в жилом доме, поэтому осо
быми просторами похва
литься не может. И  все же 
изменение планировки, а 
такж е установка нового 
оборудования, несомненно, 
принесут удобства и поку
пателям, и продавцам.

А  для жителей Магнитки 
открывшийся магазин № 43 
стал настоящим сюрпризом. 
Здесь также перепланирова
ны помещения торгового 
зала, по-новому организо
вана работа кафетерия.

Раньше кроме соков здесь 
практически ничего нельзя 
было купить. Сейчас в ас
сортименте бутерброды, мо
роженое, для чего устано
вили сокоохладнтель, мик
сер, электронные весы.

Удобнее стало в этом ма
газине и инвалидам войны. 
Отдел по их обслуживанию 
такж е изменил облик. Ш то
ры, кресла, новые прилавки 
и другое оборудование по
зволили создать уютную, 
спокойную обстановку.
Кстати, наверняка покупа
тели обратят внимание на 
изменившийся интерьер по
мещений. Над его оформле
нием потрудился художник 
торга Р. Н. Хисамутдинов.

Т. ГОРЮ НОВА,
старший 

торговый инспектор 
горпищеторга.

ПРЕСС-ЦЕНТР «ЭКОЛОГИЯ»

ПЕРЕДЫШКА, НАДОЛГО?
Утрем, третьего июля городская сан

эпидстанция закрыла третий цех произ
водственного объединения «Хромпик». В 
постановлении сказано, что цех будет 
стоять впредь до сокращения мощности 
в пределах, обеспечивающих соблюдение 
предельно допустимой концентрации по 
сероводороду в атмосферном воздухе и 
соответствующего сокращения производ
ства сульфата натрия. Если объяснить 
проще, то городская санэпидстанция в 
лице и. о. главного врача С. А. Орловой 
принципиально выполнила свою миссию. 
К а к  вы помните, осенью перед новым ру
ководством предприятия была поставле
на задача существенно «оздоровить» 
деятельность третьего цеха. Срок — ап
рель. Но, несмотря на то, что заводские 
мероприятия выполнены* оздоровления 
обстановки не произошло. Об этом сви
детельствуют замеры по сероводороду и 
многочисленные жалобы первоуральиев..

И  вот третье июля, вечер. Председа
тель, горисполкома А. Ф. Бунаков собрал 
совещание в кабинете директора «Хром
пика»: руководителей предприятия,, цеха..
№ 3. Санэпидстанцию представляла С. А. 
Орлова. От пресс-центра «Экология» 
собкор «Уральского рабочего» Ю. В. Чулг 
ков и я. Понятно, что для директора 
Б. А. Попова, главного инженера Ю. А,. 
Бояршинова акт закрытия цеха не из 
приятных, и стоил им немалых нервов. 
Но осталось впечатление от вечернего 
совещания такое, что если бы не было 
рядом журналистов, С. А. Орловой приш
лось бы еще туже. Ю. А. Бояршинов вы
сказался категорично:

— Мы считаем то, что СЭС представи
ла акт и опломбировала печи, неправо
мочно. Сейчас хотим решить вопрос, что
бы не закрывать цех № 3.

Забегая вперед, скажем, что, несмотря

на категоричность и многих других вы
сказываний, С. А. Орлова проявила твер
дость и настояла на закрытии цеха. Вме
сте с тем на совещании четко вырисовы
вался целый ряд проблем. Самая острая, 
на, мой взгляд, информированность перво
уральцев. Ю . А. Бояршинов привел при
меры, сколько сделано На «Хромпике» в 
последнее время, и именно в третьем 
цехе. Что лучшие силы стянуты туда. 
Что наметилось снижение в воздухе се
роводорода. Но знают ли об этом перЕО- 
уральцы? Очень мало. И  тут руководите
ли «Хромпика» нашли виновника... газе
ту! Так вот, чтобы расставить точки 
окончательно, напомню, сколько раз га 
зетчики ходили за тем же Поповым, но 
толку мало. В данной ситуации, когда 
весь город включился в экологическую 
борьбу," руководители «Хромпика» долж
ны о малейшем достижении сообщать 
журналистам. Чтобы город получил хоть 
малейшую надежду. В противном случае 
может "созреть такой социальный нарыв, 
удалить который очень трудно.

Мы предложили коммунистам «Хром- 
'пика»: давайте на страницах газеты от
кроем «Окно гласности». Где оно? Одна 
публикация. И  все. Страшное непонима
ние роли газеты в жизни общества. Н а
до, не теряя ни минуты, консолидировать 
силы первоуральиев, просить их подо- 
»:дать какое-то время, потерпеть до тех 
пор, пока в третьем цехе внедрят цикл 
технических решений.

А пока цех закрыт. Вечером, возвра
щаясь с «Хромпика», ка к  всегда, глянули 
ка трубу третьего цеха. Не дымит. Сум- 
зовские хвосты тоже направлялись в сто
рону от города. Что ж , да здравствует 
передышка!

Т. В А Ж Е Н И Н А .

1  ФОТОРЕПОРТАЖ

ЦВЕТОК КАКТУСА
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НАКАЗЫ ВЫПОЛНЯЮТСЯ. ПРОБЛЕМЫ ОСТАЮТСЯ
Проблемам запрудной 

чести города посвящалось 
очередное заседание ис
полкома го р о дского  Совета. 
Проходило оно непосредст
венно по месту жительства. 
К назначенному часу в 
ш коле № 11 собралось не
мало жителей Ш айтанки, 
Перед ними предстояло 
держать отчет о проделан
ной работе руководителям 
служб и ведомств. Еще s 
январе было принято реш е
ние о такой встрече, опре 
делены м ероприятия для 
анализа состояния дел по 
ком м унальном у и бытовому 
обслуживанию  этой части 
города. Были предусм отре
ны встречи с жителями, а 
такж е представителями де
путатских групп, председа
телями уличных комитетов, 
руководителями Ж КО , сфе
ры бытового обслуживания, 
транспорта, торговли, на
значены ответственные и 
определены  сроки сбора 
предложений и замечаний. 
Полгода спустя собранная 
инф ормация вылилась в но
вое реш ение исполкома 
горсовета «С> состоянии и 
мерах по улучш ению  кОм- 
мунально-бы тового и соци
ального обслуживания ж и 
телей запрудной части го 
рода Первоуральска». Оно 
и легло е основу доклада 
заместителя председателя 
горисполком а Н. Ф . Плакси- 
на, которы й прослушали 
собравшиеся на заседании 
«спЬлкома.

За последние два с поло
виной года в районе отре 
монтировано восемь кило
метров дорог, из них три 
километра с асфальтным 
покрытием. Приведено в 
порядок десять скважин, 
шесть километров линий

электропередач. Открыт 
прием заказов на бытовые 
услуги, отремонтированы  
помещ ения двух магазинов, 
начаты газиф икация домов 
частного сектора, пущен ав
тобус по марш руту 8-у, о т
крыта продажа теста и к у 
линарных изделий в столо
вых лыжной и птицеф абри
ки. Если говорить в целом, 
то из 18 наказов, данных 
жителями своим депутатам, 
выполнено 15, два находят
ся в стадии выполнения и 
лишь один —  установка ко 
лонки по улице Ком м уны — 
решить не удалось.

Перечень мероприятий, 
которы е необходим о сде
лать в дальнейшем, более 
обш ирный. В течение года, 
то есть до 1 июля 1990 го 
да, исполком  горсовета на
метил снабдить водой ули
цы II! Интернационала, Ра
бочую , Стахова, проложив 
водопровод, пробурив сква
жины и отремонтировав ко 
ленки, привести в порядок 
дороги  по улицам Красных 
партизан, Стахова, Братьев 
Пономаревых, III Интерна
ционала, переулкам Стале
варов, С еребряному, Куту
зова, отремонтировать пир
сы и мостики для полоска
ния белья, провести плани
ровку подъездной дороги 
от гаража производственно- 
технического объединения 
Ж КХ до проходной филиа
ла Н овотрубного завода и 
по п-ереулку Д м итрия Д о н 
ского. Семь пунктов заняли 
работы по улучш ению 
электроснабжения и теле
фонизации. Среди них ка 
питальный ремонт электро
линии по улице Красно
флотцев, м одернизация схе
мы электроснабжения по

втором у вводу, выполнение 
проекта и начало реконст
рукции телеф онной связи 
на птицеф абрику, а также 
подобные работы по теле
фонизации района в целом. 
Конечно, большой объем 
предусмотрен по газиф ика
ции домов.

Все это было вниматель
но выслушано собравш им и
ся, которы е приготовились 
высказать свои претензии. 
П отом у как, несмотря на

белья, о необходимости 
установки колонки по ули
це Братьев Пономаревых, о 
ремонте дорог по переул
кам Ш агина и Х м ельницко
го, улиц Рабочей, СтахОва, 
что донельзя разбиты тран
спортом , о плохом благо
устройстве территории, об 
обещ анных, но так и не 
сделанных зимой пожарных 
прорубях. Что ж, по словам 
Валерия Борисовича, к ре
монту мостков ремонтно-

■  У ПРУДА БЕЗ ВОДЫ

1  РЕМОНТЫ ПОСЛЕ РЕМОНТОВ

■  БОЛЕТЬ ПО ГРАФИКУ?

Я  КОГДА ПРИЛАВКИ СТАНУТ ЩЕДРЕЕ? 

Я  РЕЦИДИВЫ ИНЕРТНОСТИ

предварительную полугодо
вую  работу членов испол
кома горсовета по сбору и 
анализу их просьб и пред
ложений, оказалось, что 
проблем в этой части го р о 
да ещ е более чем доста
точно. О некоторы х не бы
ло даже упом януто в со 
ставленных планах. Поэтому 
было реш ено, что на воп 
росы ответят непосредст
венные исполнители — р у 
ководители р а з л и ч н ы х  
служб. А это практически 
для всех их оказалось не
просто. Ведь то, что хо р о 
шо пишется на бумаге, в 
жизни порой оборачивается 
пустыми обещ аниями, рав
нодуш ием к просьбам тру
дящихся. Здесь ж е  прямой 
вопрос требовал и прям о
го, конкретно го  ответа.

Немало претензий выска
зали ветераны, которы х в 
запрудной части больш инст
во, заместителю директора 
производственно - техниче
ского  объединения ж ил ищ 
но-ком м унального  хозяйства 
В, Б, Попову. О б есконеч
ных обещ аниях и разгово
рах по рем онту пирсов и 
плотиков для полоскания

строительная группа при
ступила как раз в день за
седания исполкома горсове
та. Средства, выделяемые 
на ремонт дорог, у объеди
нения невелики и полно
стью расходуются. Прав
да. не обходится без казу
сов. «Мы отремонтировали 
улицу Братьев П оном аре
вых, — сказал В. Б. Попов. 
—  Но потом там стали га
зиф ицировать дома, и все 
наши усилия, а значит, и 
средства, пропали впустую. 
Теперь будем  вновь наво
дить здесь порядок». Не
ужели нельзя было преду
смотреть такую  ситуацию, 
ведь о планах газиф икации 
жилья разговор  идет не 
один год?

М ного  жалоб прозвучало 
и по срывам граф ика дви
жения автобусов по девято
му марш руту. Начальник 
пассажирского  автопред
приятия С. А. Ремезов про
инф ормировал жителей о 
той работе, которая прово
дится у них по улучш ению 
обслуживания пассажиров, 
и пообещал, что по ка ж д о 
му случаю срыва, сообщ ен
ном у ими, будут обязатель

но приняты меры. Решился 
здесь ж е  на заседании, воп
рос об остановке по требо
ванию пассажиров автобуса 
марш рута 106 в районе по
косов.

«Ж ителю Ш айтанки б о 
леть нельзя или нужно бо
леть по граф ику, —  такое 
мнение прозвучало в сло
вах, обращ енных к главно
му врачу центральной го 
родской больницы В. Н. Хо
дыреву. —  Ибо постоянно
го врача на участке в по
ликлинике треста Уралтяж- 
трубстрой часто не бывает, 
а медпункта в запрудной 
части нет».

—  Сейчас проблема с 
кадрами в поликлинике ре
шена, в следую щ ем году 
планируем вновь ор ганизо
вать раз в неделю прием 
врачом больных в помещ е
нии школы № 11, —  отве
тил В. Н. Ходырев. — Нами 
прорабатывается вопрос об 
открытии в вашем районе 
медпункта,

Гораздо больш е неудов
летворенности осталось у 
жителей от встреч с д и рек
тором  горпищ еторгй В. Ф. 
Ж идко , начальником участ
ка О блком м унэнерго  В. Н. 
Бусыгиным. Вопросы прода
жи колбасных изделий, са
хара упираются в выделен
ные городу  фонды. И улуч
шения здесь пока не пред
видится. Думается, р уко во 
дителем горпищ еторга все- 
таки будет дан конкретный 
ответ на жалобы покупате
лей на бедный ассортимент 
в магазине № 54, а также 
просьбу открыть вновь при 
этом магазине пункт по 
приему стеклопосуды.

Пообещал улучшить си
туацию в подаче электро
энергии и В. Н. Бусыгин. По 
его словам, будет дано сю 
да дополнительное питание 
с другой электролинии, а 
все обращ ения Жителей за 
помощ ью  возьмутся на кон
троль. '

О бытовых неудобствах, 
когда нет поблизости па
рикм ахерской, ком плексно
го прием нбго пункта, д о м о 

вой кухни, говорилось на 
разных уровнях и не раз. 
Эти проблемы стали темой 
выступлений городской , а 
также областной газет. Но 
об этом почему-то забыли 
упомянуть в своем докладе 
руководители исполкома. 
Но именно вмешательство 
печатного органа и по м о г
ло открыть комплексны й 
приемный пункт на лыжной 
фабрике, организовать про 
дажу теста в магазинах гор - 
пищеторга. К сожалению, 
на заседании перед ж ите 
лями не выступили р у ко в о 
дители горбытѵправления и 
объединения общ ественного 
питания. Именно к ним от
носятся жалобы жителей по 
поводу бедного ассорти
мента кондитерских изде
лий, а также предложение 
создать и в Ш айтанке дом 
бытовых услуг, сосредото 
чив их для удобства в о д 
ном месте.

Правильно заметил за- 
меститель председателя 
горисполком а Н. Ф . Плак- 
син, что «быт горож ан — 
это тот фон, на котором  
хорош о видна наша рабо
тоспособность». И если еу- 
дить по замечаниям го р о 
жан, в Ш айтанке еще пред
стоит немало сделать. Но 
если работать по-старому, 
больших изменений в ж и з 
ни людей не предвидится. 
Об этом сказал в заклю че
ние руководитель депутат
ской группы  №  1 В. П. 
М арков: «Почему во зн и ка 
ют такие вопросы у ж ите
лей к руководителям служб 
и предприятий? Да потому, 
что для решения их уходит 
м ного времени. Месяцы, 
годы уходят на то, что сде
лать нужно по первому Об
ращ ению  человека за по
мощью».

«Почаще бы происходили 
такие встречи», —  такое 
мнение высказали напосле
док членам исполкома го с 
совета и жители запрудной 
части. Что ж, Ш айтанка 
ждет перемен.

С. КОСТАЛЬГИНА.

Почти полвека на Новотрубном заводе. Мало кто 
имеет такой стаж, какой у Виктора Яковлевича Лопа
тина, термиста шестого цеха. И потому отношение к 
нему рабочих, руководителей самое уважительное. 
«Мбжет работать с закрытыми глазами», — пошутил 
один из его товарищей по термоотделу. Подумалось: 
вот бы всем иметь не просто такое мастерство, которое 
есть у Лопатина, но и трудолюбие, скромность. Ни
когда не откажется от общественного поручения, будь 
то. напрямер, шефская помощь на производстве. Бок 
о бок Трудятся сегодня наставник и его бывшие уче
ники.

Фото А. КА Д О ЧИ ГО ВА .

К РЕПЛИКА

С грехом пополам
ЖяТёДь дома № 2Й-а по 

улице Советской А. И. Кос
тин наПИсал в редакцию, 
что пОАпорная стена их до
ма находится в аварийном 
состоянии. Письмо было на
правлено в У Ж К Х  НОво- 
трубнОго завода. Вот что 
ответил начальник ПТО 
У Ж К Х  Л. Ф. Резук: «б ию
ня был произведен осмотр 
подпорной стены совместно 
с- той. Костиным. Стенка, 
сложенная строителями при 
сдаче дома, находилась в 
аварийном состоянии и у г

рожала жизни людей. Летом 
прбшлогб года она была деі 
монтирована и переложена 
заново».

А вот какое ПиСъмо мы 
получили следом за этим 
ответом от жильцов дома 
№ 20-а: «Если у вас по
явится свободное время, То 
можете взглянуть на «про
деланную работу». Стену с 
грехом пополам переложили, 
а блоки около лестницы и 
асфальт окончательно раз
рушили».

Как-то водолазы водной 
станции решили провести 
несколько занятий в бассей
не. После Третьего дня 
учебных погружений от этой 
затеи отказались: гидрокос
тюмы, выполненные из тол. 
Стой резины, не выдержали 
хлорированной воды, потек
ли. Да, качество водопро
водной воды невысокое, это 
может заметить каждый, 
достаточно открыть края в 
собственной квартире. Но 
оно и не может быть дру
гим, ведь воду приходится 
обеззараживать, отсюда и 
высокое содержание Хлорки. 
Наплевательское отношение 
к  водоемам, служащим ис
точником водоснабжения го 
рода, доходит до того, что 
в них нередко находят тру
пы животных.

Эти факты и стали от
правной точхой нашего рей
да. К а к  известно, основная 
часть воды, используемая в 
городе для питьевых целей. 
Поступает из Верхнего пру
да. В водоемах такого на
значения запрещена не толь, 
ко рыбалка, но и купание. 
Но уже на подступах к  пру. 
ду нам начали попадаться 
многочисленные машины от
дохнувших на живописных 
берегах первоуральцев. Что 
касается самих берегов, то 
они в этот ясный субботний 
день были усёяны загораю
щим люДом,_ автомобилями 
и мотоциклами, и, естест
венно, мусором.

В постановлении СоветД 
Министров РСФСР «Об 
утверждении водоохранных 
зон» говорится, что стоян
ка транспортных средств

■  РЕИД п е ч а т и  =

ПАШ ИНА 
НА Б ЕРЕГУ

должна находиться не бли
же трёхсот метров от уреза 
воды. Любого водоема, не 
только источника водоснаб
жения. Но вот что откры
лось взгляду участников 
рейда. «Победа» работника 
Ж БИ иКа В. Ф. Погромского 
расположилась едва ли в 
двадцати метрах от пруда. 
Мотоцикл В. Г. Алимбекова, 
«Волга» А. Н. Наговицына, 
«Москвич» В. Я. Зорга «от
дыхали» чуть ли не у кром
ки воды.,Случись небольшая 
утечка масла, горючего, да 
просто смой дождик пыль с 
машин, и все это мигом 
окажется в пруду.

Но многочисленные легко
вушки, рассыпанные по бе
регу, показались нам мелко, 
той по сравнению с огром
ным трехосным пыльным 
«КамАЗом», мирно стоящим 
в зарослях. Стояла машина, 
как объяснил ее водитель 
Ю. Г. Нагорный, уже Тре
тий День. Приехавшему из 
Оренбурга водителю два 
дня на Новотрубном отка
зывали в погрузке, теперь 
приходится коротать выход, 
ные. Но почему на берегу 
пруда? Юрий Григорьевич 
толком не смог ответить на 
этот вопрос и в протоколе, 
который Пришлось составить 
на факт нарушения. Нелиш
ним будет напомнить, что 
штраф составляет пятьдесят 
рублей.

Что ж, грузовик покинул 
окрестности пруда. Отогна
ли на должное расстояние 
свои автомобили другие от
дыхающие. Но надолго ли 
это? На следующий день, 
понятно, берега снова пре
вратятся в стоянку тран
спорта. И упрекать горо
жан, желающих провести 
свои выходные на природе, 
в этом трудно. Новотрубни- 
ки, обязанные следить за 
состоянием источника водо
снабжения города, его ох
ранной зоны, не удосужи
лись поставить на берегах 
даже знаков, запрещающих 
доступ сй>ла транспорта. И 
как результат — изуродо
ванные колесами машин бе
рега.

Да что там отдыхающий 
люді Бывали случаи, когда 
на .пруду, привлеченные его 
близостью, проводили свои 
занятия пожарные. А про
рвавшиеся канализационные 
воды, денно и нощно сте
кающие по улице Ватутина 
прямиком в Нижний пруд! 
Разве люди не видят это
го? И нередко поэтому воз
никали в ходе рейда импро
визированные дискуссии с 
отдыхающими, главным ар
гументом которых был мол
чаливый жест на отлично 
видимые с пруда заводские 
трубы. Еще бы, один толь
ко факт превращения 2? ию
ня Чусовой в поток серной

кислоты, убивающей рыбу, 
обжигающей ко ж у  людей, 
чего стоит!

Но, указывая на «вклад» 
предприятий, не забываем 
ли мы, что чистота воды и 
Зелень травы зависят в пер
вую очередь от нас? Изуве
ченные кострищами берега, 
поломанные деревья, мусор 
— все это Оставили на бе
регах мы, дорогие товари
щи.

Последним пунктом рей
да был Пильненский водоём. 
Там нам открылась Впечат
ляющая картина: насколько 
хватило глаз, весь берег 
был усеян машинами и мо
тоциклами. Сначала Приня
лись их Считать, но скоро 
сбились: • транспортных 
средств стояло около соТни. 
Разумеется, здесь нет и на
мека на платную стоянку, 
где водитель со спокойной 
душой мог бы оставить ав. 
томобйль. Стоит ли удив
ляться, что машины каждый 
старается поставить Побли
же к воде.

Подул ветер, и вихрь под
нял в небо шлейф из пы
ли. обрывков бумаги, цел
лофана и запаха бензина... 

Рейд пповели: В. КА -
ДО ЧН Й КО В — предсе- 
даГель городского ко 
митета по охране при
роды, С. КА Л И Н И Н А  
— заместитель предсе
дателя Всероссийского 
общества охраны приро
ды, Е. НАФ ИКО Б — 
инспектор дорожно-пат- 
руЛыіой службы ГАЙ,
Г. ГРИГОРЬЕВ — кор
респондент газеты «Под 
знаменем Ленина».
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& > П и с ь н а  в  \
■  АРЕНДА. ПЕРВЫЕ ШАГИ

В лю бом  деле должны 
бы ть критерии. Иначе как 
Определить, стоит ли ов
чинка  выделки? Поставили, 
к  прим еру, новый станок, и 
сразу виден результат: по
высилась производитель
ность труда. О днако  быва
ю т ситуации сложнее. Вот, 
ска ж е м , арендный подряд, 
на которы й  с начала года 
переш ел наш коллектив. 
П опр о б уй -ка  сходу сказать, 
хорош о  это для нас или 
плохо. А ка к с показателя
ми? -За пять месяцев этого 
года в фонд» социального 
развития перечислено 448 
тысяч рублей. В прош лом 
го д у  за это же время он 
составлял 227 рублей. П ри
были тож е  получено боль
ше запланированной.

Но не будем  спешить с 
окончательны м и выводами. 
М о ж н о  сказать однозначно: 
работать сегодня стало 
тяж елее. Ведь к сам остоя
тельности, что греха таить, 
по-настоящ ем у не были го 
товы. Правила игры  прежде 
сущ ествовали немудрящ ие. 
П риходит телеграм ма «свер
ху»: заводу вменяется в
обязанность выпустить та
кую -то  п р о д укц и ю  в таком - 
то количестве. Как д и р е к
тор  мысленно беру «под 
ко зы р е к»  и приним аю сь 
выполнять задачу. А сейчас 
приказов не стало, но и 
пом ощ и особой от треста 
то ж е  не жди.

Я знаю одно. Нам в этом 
год у  во что бы то ни стало 
надо освоить три новых из
делия: бетоносм есительную
и растворосм есительную  
установку, а такж е  м обиль
ный ко м пл е кс  «Арбалит». 
Иначе в условиях аренды 
рискуем  не свести концы  с 
концам и. М ы с эконом иста 
ми прикинули : с точки зр е 
ния технической выпустить 
эту п р о д укц и ю  реально, и 
прибыль солидную  от нее 
получим.

То, что с первых м еся
цев сущ ествования аренды 
мы дум аем  о перспективе, 
объяснимо. С трестом  у нас 
заклю чен особый договор  
ср о ко м  на семь лет Но уж е 
к 1*991 году завод должен 
полностью  отказаться от до-

ОВЧИНКА
СТОИТ

ВЫДЕЛКИ
таций. Сейчас они ещ е ве
лики. Коммунальная служба, 
Д ом  культуры, детский сад 
берут от бю дж ета  сотни ты
сяч рублей. Завтра отчисле
ния не уменьш атся, вот по
чему необходим  рост хо з
расчетного дохода. В тече
ние года он должен увели
читься, по нашим подсчетам, 
на 10 процентов. И в этом 
смысл внедрения аренды.

Честно говоря, не уверен, 
взялись бы мы за с ко р е й 
шее освоение новой про 
дукции, если бы подряд не 
стал для завода реально
стью. П отом у что эко н о м и 
ческие условия невольно 
определяю т темпы, качест
во трѵда. Банальный при 
мер. П реж де  в случае не
выполнения того  или иного 
заказа мы сплошь и рядом  
ссылались на плохое снаб
жение. С материалами по
ложение и сегодня остает
ся неважным. По пройдут 
ли теперь ссылки на такие 
причины? Вряд ли. Потом у 
что зарплата наших людей 
тесно увязана с результата
ми арендного  подряда. Слу
чись что, рабочие первыми 
придут ко  мне в кабинет и 
потребую т принимать меры. 
Один раз придут, второй, 
и вот уж е  покачнулся авто
ритет руководителя. Так 
вот, для того, чтобы этого 
не случилось, приходится и 
мне, и моим замам сегодня 
«крутиться» быстрее, чем 
прежде, устанавливая новые 
деловые связи с десятками 
предприятий.

Раньше вопрос снижения 
численности стоял постоль- 
ку -п о ско л ь ку , больш е на 
него  внимания обращ али на 
бумаге. Теперь он приобре- 
тае/г вполне конкретное  зву
чание. Ведь это один из 
путей роста заработанной

платы наших работников.
С угля на газ перевели к о 
тельную, удалось со кр а 
тить 12 человек. Но подоб 
ные результаты бывают не 
часто. Более того, автома
тическое  уменьш ение спи
сочного  состава на том или 
ином участке зачастую  по
просту невозм ож н о . А зна
чит, приходится искать д р у 
гие пути повыш ения благо
получия коллектива. Всем 
нам приходится быть в ш и
р о ко м  смысле эконом иста
ми.

Вообще, подряд  меня 
учит м н огом у. И в чисто 
ж итейском  плане — тоже. 
Мы на ка ж до м  совещании 
в тресте только и говорим : 
«Лю дей надо учить эконо 
мике». Для чего учить — 
на этом моменте подробно 
внимание не заострялось. 
И так вроде бы понятно.

Как раз до конца и не 
было понятно. П отом у что 
эф фект занятий оказывался 
весьма расплывчатым. Все 
по той же причине: реаль
ная эконом ика  до последне
го времени не соотносилась 
напрям ую  с заработком . 
Ж изнь подтвердила: чтобы 
ликбез в условиях аренды 
преодолевался быстрее, на
до на подряд переводить 
участки. Этим мы займ ем 
ся в ближайш ее время. Т ог
да лю дям  станет более по
нятным, откуда берется хоз
расчетный подход, какие 
ф акторы  на него влияют.

В отнош ен и и аренды мы , 
делаем первые шаги. Хло
потно. П отом у что новая 
система до кониа ещ е не 
отработана Но самбе глаз
ное, она встретила в кол 
лективе понимание и под
д е рж ку . Не каж ды й еще 
м ож ет грам отно выстроить 
для себя цепочку : от вы 
пуска ко н кр етн о го  изделия 
к пополнению  личного  б ю д 
жета. Но все, по -м оем у, по 
няли, что при арендном 
подряде так же, как п р е ж 
де, работать нельзя. Только 
лучше.

И. ПОСЛУХАЕВ, 
д иректор  Билимбаевско- 
го  эксперим ентального  
завода строительных 
ко н струкц ий  и деталей.

I ■ШМПНЕЖЯР т;

ПЕСНЯ ІІЛД ПЛАЦЕМ
Наверное, кое-кто обратил внимание на 

ребят в военной форме, появившихся на 
улицах города. Это вчерашние девяти
классники, которые проходят учебно-ло- 
левые сборы по программе начальной во
енной подготовки. Ребята — пусть на ко 
роткий срок — окунулись в атмосферу 
воинской службы. Началась пора напря
женной учебы в классах и поле, в спор
тивном зале и бассейне, на строевом пла
цу и стрельбище. К а к  настоящие солдаты, 
ребята несут службу во внутреннем на
ряде, шесть часов ежедневно уделяют 
учебе.

М ного внимания уделяется тактической 
подготовке. Допризывники получают 
представление о современном бое, учатся 
весТи наблюдение, правильно действо
вать в наступлении и обороне.

На огневой подготовке парни изучают 
современное оружие и тренируются в 
умении владеть им.

Что значит для солдата физическая 
подготовка, объяснять не надо. Поэтому 
занятия спортом' тоже включены в про
грамму сборов. Топография, строевая 
подготовка —  да разве перечислишь все 
«науки», так нужные молодому воину?

Профессионально проводят занятия ко 
мандиры взводов, военные руководители

В. И. Суханов, Ю. А. Минин, отлично 
проявили себя и ребята А. Минееа (ш ко
ла •№ 28), В .Л ісм ы тов  и А. ІІацтюхин 
(оба из школы № 20).

Подошли к  концу дни, отведенные для 
сборов. Прошли они на высоком уровне, 
и в этом большая заслуга руководителя 
методобъединення и начальника сборов 
Н. Л . Малюшенко. Но двухнедельная 
учеба прошла бы эффективнее, будь за
интересован в вопросах начальной во
енной подготовки ряд городских органи
зации Уже второй год проводятся сборы 
но школам, ведь в городе нет своего 
оборонно-спортивного лагеря. Желание 
военруков привлекать к занятиям воинов 
запаса тоже остается нереализованным.

Огромную пользу приносят сборы до
призывников. Это строгий распорядок 
дня, дисциплина, физическая закалка и 
практическое закрепление теоретических 
знаний, полученных на занятиях по на
чальной военной подготовке. А это зна
чит, через два года в армию придет по
полнение, которое о службе знает не 
понаслышке,

В. Г А Л И М Б Е К О В , 
военрук шк-олы № 20.

Ф ото автора.

■  О ТОВАРИЩАХ 
ПО ТРУДУ

С ПОЛНОЙ  
ОТДАЧЕЙ
Хочу познаком ить вас с 

С ергеем  М ихайловичем Л у 
невым. В строительстве он 
25 лет, только в четвертом 
строительном управлении—  
более 15 лет. Ведущий ин
ж енер  электрохозяйства 
управления пользуется в 
коллективе больш им ува
ж ением , потом у что рабо
тоспособен, принципиален, 
активен. В трудовой кн и ж 
ке С ергея Михайловича 
м нож ество записей о по 
ощ рениях за добросовест
ное отнош ение к труду. Он 
—  ударник одиннадцатой 
пятилетки, неоднократны й 
победитель социалистиче
ско го  соревнования, о чем 
свидетельствуют нагрудны е 
значки, награж ден почетны
ми грамотами, в том чис- 
jfe  Почетной грам отой ЦК 
КПСС, Совета М инистров 
СССР, ВЦСПС в честь 
70-летия Великого Октября.

Э лектро х о з я й с т в о  — 
больш ой участок. С. М. 
Лѵнев имеет специальное 
образование, руководит
коллективом  электром онте
ров четко, со знанием де
ла. Х арактеризует его  и то, 
что он —  человек творче 
ский. На счету С ергея М и
хайловича — около  80 ра
ционализаторских предло
жений. Э коном ический эф 
ф ект от их внедрения со
ставил почти 130 тысяч р у б 
лей. Главная его забота — 
механизация ручны х опера 
ций, облегчение и улучш е
ние условий труда. И, к о 
нечно, эконом ия тр уд о за т
рат, электроэнергии. Свыше 
ста ' тысяч киловатт-часов 
сэконом или государству его 
технические усоверш енство
вания. В управлении С. М. 
Лунев м ного  лет руководит 
советом ВОИР, является 
членом совета общества 
треста. Н агражден за а к
тивное участие в техниче
ском  прогрессе  м ногим и 
почетными грамотами, в 
том  числе недавно —  П о
четной грам отой областно
го совета ВОИР.

Находит время Сергей 
М ихайлович и для общ ест
венной работы. В управле
нии он сейчас является 
председателем ком иссии по 
борьбе  с пьянством. Не
ую тно чувствую т себя те
перь лю бители спиртного.

На днях С ергею  М ихай
ловичу Л уневу исполни
лось 50 лет. Совет ВОИР 
треста присоединяется к 
поздравлению  коллективе 
и желает ему долгих лет 
здоровья и активного  тех
нического  творчества.

Р. БУГАКОВА, 
инженер 

по рационализации 
треста Уралтяжтрубгтрой.

— ■  ВОЗВРАЩАЯСЬ 
К НАПЕЧАТАННОМУ

На первом Съезде народ
ных депутатов СССР сре
ди многих других подни
мался вопрос об архитек
турном облике наших горо
дов. Вернее, об отсутствии 
индивидуальности. В частно
сти, Ю. П. Платонов обра
тил наше внимание на 
«...новостройки, эти бескрай
ние полигоны продукции до. 
мостроительных комбинатов, 
где люди отличают подъез
ды по только им известным 
приметам — вывороченным 
бортовым камням тротуа
ров, выбитым стеклам две
рей...»

Как ни грустно это осо
знавать, но все вышеска
занное можно отнести и к  
нашему городу. Он, еще со
всем недавно имевший свое 
лицо, стремительно его те
ряет. И как никогда рань
ше, нам важно сохранить 
то, что еще осталось.

Один из таких объектов 
архитектуры — дом № 30 
по улице Чкалова. Он прак
тически один остался из це
лого квартала двухэтажных 
деревянных коттеджей при
балтийского типа, построен
ных в довоенные годы. Га
зета уже неоднократно пи
сала о нем (вспомним хотя 
бы открытое письмо В. Н. 
Дѵеву «В защиту дома Пе
левина»), Ситуация ясна: 
жильцы получили ордера на 
новые квартиры, а дом идет 
под снос. Но пока еще он 
не опустел, я решил рас
спросить самих жителей до
ма: они за дом или про
тив?

Первым, кого я встретил, 
был Анатолий Сергеевич 
Юсупов, рабочий второго 
цеха Новотрубного завода. 
«Мы, — оказал он, — обе
ими руками за сохранение 
дома».

На улицу с внуком вы
шла Серафима Фроловна 
Ветошкина из пятой квар
тиры: «Обидно, если снесут 
дом, в нем еще можно жить 
да жить».

Жители напомнили мне, 
что отсюда ушел в, 1941 го-

РЕШАЙТЕ,
ГОРОЖАНЕ!

ду на фронт парторг Ново
трубного Ф. П. Пелевин. 
«Пусть здесь будет хоть 
центр патриотического вос
питания, хоть музей, хоть 
что — лишь бы дом был 
цел и невредим. И важнее 
сейчас отстоять этот дом, 
отдать его в хорошие рукн 
и уже потом решать, что 
разместить».

Из окна выглянула жен
щина и, узнав, в чем дело, 
пригласила к  себе. Зоя Ива
новна (к  сожалению, про
сившая не называть своей 
фамилии) с нескрываемой 
грустью говорит: «Мы с му
жем живем здесь с 1945 
года, и до слез жалко от
сюда уезжать..,». Женщина 
внесла интересное- предло
жение: отдать дом молодым 
семьям, нуждающимся в 
жилье. Они могут сделать 
ремонт за свой счет, и в 
конечном итоге — это тоже 
выход из создавшегося по
ложения. Дом будет сохра
нен, да и строительные ор
ганизации не понесли бы ни
каких материальных затрат.

И так, встреченные мною 
Жильцы — за сохранение 
лома. Я .предвижу возраже
ния, что, мол, жильцы полу
чили ордера и теперь могут 
рассуждать беззаботно. А 
как быть тем, кто до сих 
пор мается с жильем? Ведь 
Ия этом месте могла бы 
быть построена, допустим, 
пятиэтажка, и могло бы 
жить несравненно большее 
количество людей. Пробле
ма действительно серьезная. 
Решайте сами!

Что касается мнения тех, 
С кем довелось говорить 
на эту тему, то их по
зиция однозначна: дом этот 
нужно сберечь.

С. С Т А Р О В Е Р О В , 
рабкор.

Верю в молодежь
П иш у по просьбе од инокой  престарелой слепой 

ж енщ ины  Нины Ф ед оровны  О нуф риевой. Она и скрен 
не благодарна учащ имся ш колы N° 23 за постоянную  
помощ ь. Алене М огильниковой , Светлане Глазыриной, 
Сле Ф едосовой , Але Ф едосеевой , Оле Рогозинмико- 
еой, которы е с пятого класса шефствовали над ней: 
мыли, стирали, ходили за продуктам и, водой, дровами.

Д евочки  окончили восьмилетку, поразъехались, и 
Нина ф едо - тина загрустила. Я позвонила д и р е ктвр у  
ш колы , и *•' ня  заверили, что ее не оставят без внима
ния, А пока О нуф риевой постоянно пом огает соседка 
Татьяна Ботева, работница швейной ф абрики.

Верится, что наша м олодеж ь будет сердечной, м ило
сердной, чувствовать ч уж ую  боль.

Т. КА С И М О В А , 
пос. Билимбай.

вместо ремонта обещания
СЛЫШИТ КОЛЛЕКТИВ МУЗЫКАЛЬНОЙ ШН0ЛЫ № I

Когда же, наконец, будет 
отрем онтировано здание 
детской м узы кальной ш ко 
ль» №  1? Уж е пять лет мы 
задаем этот вопрос в самых 
разных инстанциях. И ка ж 
дый раз выслушиваем от
говорки. В здании школы 
положен ремонт один раз 
в пять лет, а у нас его  не 
было с 1978 года: на
стенах зияю т трещ ины, ш ту
катурка отпадывает, пото
лок того и гляди рухнет 
во время урока , 8 полу 
щели. В таких условиях 
учатся около  четырехсот

детей. Нам стыдно пригла
шать к себе в гости пр е д 
ставителей чехословацких 
делегаций. Считаем, что в 
стенах такой ш колы  нельзя 
научить понимать прекрас
ное и возвыш енное, уж  
слиш ком  разителен к о н 
траст с о кр уж аю щ и м .

Здание находится на ба
лансе Н овотрубного  завода. 
Кстати, только нынче мы 
приняли в подготовитель
ный класс 105 детей ново- 
трубников. Нам стало и з
вестно, что м узы кальную  
Ш К О Л у  В К Л Ю Ч И Л И  «  ГМѴВ*

капрем онта этого года. Но 
полгода уж е  прош ло, а все 
как было, так и есть. Что 
толку в лозунгах типа «Все 
лучш ее —  детям», если 
они не находят конкретно» 
го подкрепления? У ж е  мно* 
го лет мы сталкиваемся в 
классически вы раженны м  
б ю р о кр а ти зм о м  по отнош е
нию  к м узы кальной ш кола, 
по сути, единственному а 
го р о д е  своего рода дат*
ско м у  центру искусств.

П. ЛИСТРАТКИН, 
директор 

м узы кальной ш колы  №  1.

6 тол я  1989 года поа знаменем Ленина з



ш новости 
Души

В Д ом е культуры гоеня 
ков на М агнитке открылась 
выставка литературы,, по
священная ЮОчлвтию со 
дня рождения Анны А хм а
товой. Стихи поэтессы пле
нили многих:

Нет, и не под чужды м
небосводом, 

И не под защитой
чужды х крыл, — 

Я была тогда
с моим народом, 

Там. где мой народ,
к несчастью, был.

Истинная поэзия пре 
красна вы сокой правдой 
души поэта и беспощ адной 
правдой времени —- это 
понимала не только поэтес
са, но и читатели, За это 
ее любили и любят, На вы 
ставке читатель может у и и. 
деть знаменитый «Реквием» 
и ахматовскую  книгу  «По
дорожник».

Заведующ ая, библиотекой 
А М, -М аксимовских прово
дит с читателями беседы 
о жизни и творчестве по
этессы.

е, КАРАС18А, 
рабкер,

К 150-летию фотографии м  СПОРТ
Все большую популяр

ность приобретает в стран* 
большой теннис. Появилось 
много любителей этой пре
красной игры и в нашем 
гоголе. Сотни первоураль
цев уже приобрели желан
ные ракетки, но скоро обна
ружили, что на сегодня в 
гоголе лишь тги теннисных 
корта Это корт спортклуба 
«Уральский трубник», корт 
горняков на Магнитке и 
недавно построенный в уп
равлении треста Уралсталь- 
коветругаіия. Для примера

а

скажу, что в Аргентине на 
каждые SO—90 жителей
имеется теннисный корт.

Корт управления треста 
Уралстальконструкция по
строен для рабочих этого 
предприятия, но в свобод
ное время здесь можно 
встретить теннисистов со 
всего города. Пожалуй, это

место на сегодня одно и* 
самых «горячих» в спортив
ной жизни города, особенно 
в вечернее время Спасибо 
руководителям и рабочим 
этой организации за то, что 
предоставили возможность 
десяткам людей приобщать
ся к  занятиям физкульту- 
вой

2 июля состоялось откры
тие этого корта.

С М ИРОНОВ, 
инструктор 

физкультуры треста 
Уралтяжтрубстрой. .

М ОСКВА. Выставка «Фотомадонна XX века» в рам
ках 1-го Всесоюзного благотворительно-коммерческого 
конкурса «Мисс фото СССР-89» открылась в Москов
ском Дворце молодежи.

Мастера и з . Москвы, Ленинграда. Вильнюса, Каунаса, 
Ташкента, ряда других городов страны средствами ху 
дожественной фотографии воссоздали образ нашей мо
лодой современницы.

На снимке: участница конкурса.
Фото в В Е Л И К Ж А Н И Н А .

(Фотохроника ТАСС).

ЗАКАЗЫ 
ПО ТЕЛЕФОНУ
На ж е л езн од ор ож н ом  еон- 

зале о т к р ы т *  ка с с *  по  п р о 
даж е  билетов, оборудован 
«ап м аш иной  *Э испресс-2» . 
При пом ощ и этой  уста н о в ки  
оф ормляю тг.в билеты  от 
С вердловска , М ож но  к у п и т ь  
билет в день отправл ение  
поездов свер д л о вско го  Ф ор 
м и рованип

К асси р  м о ж ет пю едлож ить 
вам п р я м ую  п л а ц ка р ту  из 
М о сквы . Ч ел яб ин сн ак Л енин , 
града, Киева. С им ф ерополя. 
9 т а к ж е  нэ об ратны й  выезд 
со стан ц и й  Ф орм ир ован и я  
или оборота поездов.

О рганизована  касса  по 
поодаж е билетов на траи  
энтны е поезда З аказы  на 
билеты  мы прин и м ае м  п« 
телеф ону 7-52-88

Я МОСТОВЩИКОВ А, 
н а ч а л ь н и к  вокзала.

^  ... ^--------: ЛЕТО ПИОНЕРСКОЕ

Отдыхает детвора
П роф ком  опытио-эквпврим ентвльното завода радив- 

телевизионного оборудования заботится о том , чтобы 
дети работников предприятия * летний период хорош о 
отдохнули и поправились, В загородном  пионерском  
лагере «Заря» закончилась первая смена, где отдыха
ли 1 ?0 детей. О рганизую тся постоянно различные ин
тересные мероприятия. Запоминаю щ имся событием 
был для мальчишек и девчонок концерт детского  ан
самбля «Колокольчик» Дворца культуры  и техники 
Н овотрубного завода С удовольствием посмотрели 
дети спектакль «Похищ ение луковиц» в исполнении 
артистов И рбитского  драм атического театра, А пре
красная теплая погода, вкусны е обеды, купания до 
полняли удовольствия, і

Г ДОСТАВАПОВ, 
предгедатбяь проф ком а П0ЭЗРТО.

Редактор В. И, П Р У Д Н И КО В .

Кинотеатр «Восход». 6 июля «С УМ АС Ш ЕДШ И Е НА 
СТАДИОНЕ», Сеансы. 9, И , 13. 15, 17, 19 час; в 21 
«ас. премьера «Ш АРЛО » В И СП АНИ И ». 7 июля 
«Ш АРЛО» В ИСП АНИ И ». Сеансы: 9, 11, 13. 15, 17, 19, 
21 час.

Кинотеатр «Космос». 6 , 7 июля «С КАЗКИ  А Л Е К 
САНДРА РОУ» Сеансы: 9. 11 13, 15 час. «АССОЦИ
АЦ ИЯ З Л О У М Ы Ш Л Е Н Н И К О В » (дети не допускают
ся). Сеансы: 17, 19, 21 час.

Дворец культѵры и техники «Строитель». 6 июля в 
10-30 «ЕРАЛАШ ». «Н АБЛ Ю Д А ТЕ ЛЬ» (лети не до
пускаются), Сеансы. 18, 20 час. 7 июля «Л Е ГЕ Н Д А  
О НАРАЙЯМ Е» (2 серии, лети не допускаются). Сеан
сы: 17, 19-30,

Клуб имени В Н. Ленина, б июля «КУ Д А  Д О С КА
ЧЕТ РАННЯЯ П ТАШ КА», начало s 1! часов. «МЕНЯ 
ЗОВУТ А РЛ Е КИ Н О » (2 серии) Сеансы: 18, 20-30.

Видеозал З К М К . 6 июля «С БЕЖ АВШ И Й  ПОЕЗД». 
Сеансы: 18, 20, 22 часа.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ М ТЕХНИКИ
н о в о т р у б н о г о  З а в о д а

15 ИЮ ЛЯ. ГАСТРОЛИ ТОМ СКО ГО  ТЕАТРА
Д Р А М Ы , 8, Орлее, «Н у, «влкі Н у, молодец)».
Немало я 11 часов

Ж. Кенте, «Трудные родители». Начало 8 19
час. 30 мин.

■  ЗАГОТОВКА 
ВТОРИЧНОГО  СЫРЬЯ НА ДО М У

Первоуральское производственно-заготовитель
ное предприятие «Вторресурсы» производит заго
товку вторичного сырья у населения, имеющего 
более 200 к г  на дому.

Заявки подавать по тел. 2-39-74. Срок испол
нения в течение недели.

* * *
Приглашаем на работу в качеств* внештатных 

заготовителей лиц, имеющих надворные построй
ки, на заготовку вторичного сырья от населения 
определенного района,

С предложениями обращаться по тел, 97-5-25, 
Отдел кадров «Вторресурсы»,

СПТУ № 6 н
ПРИГЛАШ АЮ Т Ю Н ОШ ЕЙ И ДЕВУШ ЕК НА 19|9__?9 УЧЕБНЫЙ ГОД,

Учащиеся, окончивш ие 8 классов, обучаются 
3 «ода и получают общ ее среднее образование, 
О н и . могут полуйить следующ ие профессии;

токарь, оператор етвнкоя е програм м ны м  у п -  

равпечмем, «твнвчммк ш и рокого  профиля (ю но
ши и девушки).

Э лектромонтер (ю нош и и девушки).
Слесарь по рем онту металлургического обо

рудования, электросварщ ик (юноши)
Кузнец на молотах и прессах (юноши). 
Машинисты элемтромоетеаых кранов (девушки 

и юноши).
Контролер ОТК в производстве черных метал

лов (девушки).
Вальцовщик стана хо л од н о ю  проката труб 

(юноши).
/чащ иеся, окончивш ие средню ю  школу, обу

чаются 6— 10 месяцев. Они могут получить такие 
специальности: ,

вальцовщ ик стана холодного проката труб 
(юноши),

Машинисты влектрѳмоетовых кранов (юноши и 
девушки).

Контролер ОТК в производстве черных метал
лов (девушки),

Э лектромонтер (юнош и и девушки),
Токарь, оператор е іанков е програм м ны м  ул

равнением (юнош и и девушки).
Слесарь ремонтник (юноши),
Учащиеся, окончивш ие 3 классов, могут обу

чаться 1— 2 года, не получая при этом общ его 
среднего образования. Для них специальности: 

П Л О Т Н И К ,

токарь-универсал (юноши и девушки).
Учащиеся I и II курсов находятся на полном

государственном обеспечении, Кром е теге, уча
щимся первого и второго года обучения групп
токарей и строительных профессий выплачива
ется дополнительная стипендия. На первом году 
30 рублей, на втором — 40 рублей.

Учащиеся третьего курса и поступающ ие на 
базе 10 классов получают стипендию от 70 до 
100 рублей в месяц плюс 50 процентов от сум
мы заработка на предприятии,

Время обучения засчитывается в непрерывный 
трудовой стаж, Выпускники, окончивш ие учили
ще на повышенные оценки, имеют право сразу 
после окончания училища поступать в техникумы 
или вузы, Все желаю щ ие обеспечиваются бла
гоустроенным общ ежитием

Л  Б УЧИЛИЩ Е РАВОТАЮТ; 
ПОДРОСТКОВЫЙ КЛУБ, в составе которого  

цирковая студия, ансамбль современного и на
родного  танцев, хоровой и вокальный коллек
тивы

КРУЖИМ ТЕХНИЧЕСКОГО ТВОРЧЕСТВА. 
СЕКЦИИ бокса, биатлона, борьбы, хоккея, во

лейбола, баскетбола и других видов спорта, 
ТУРЧСТСКМИ КЛУБ «АРГО»,
Для поступления необходимы следующ ие до

кументы:
свидетельство или аттестат об образовании; 
свидетельство о рождении или паспорт; 
медицинские карты ф ормы 25-ю и 26,
12 фотографий разм ером  3x4 ем.
АДРЕС УЧИ ЛИЩ А: Свердловская область,

г, Первоуральск, ул, Сакко и Ванцетти, 17. 
Телефоны: 2-38-26, 7-51 24, 97-5-87.
П роезд автобусами N? 3, 4.

ПРИЕМНАЯ КОМИССИЯ.

в  П ЕРВО УРАЛЬС КО Е 
А В Т О П Р Е Д П РИ Я ТИ Е  ,№ 8 

объявляет
набор на курсы, водителей 3 класса категории «Б» 
а «С» с отрывом от производства с 1 сентября. 
* Срок обучения 5 месяцев. Стипендия 50 рублей. 

Д о начала занятий можно поработать в авто- 
предприятии по имеющимся специальностям.

За справками обращаться в бюро по трудо
устройству или в отлАл кадре* автолредприятня 
№  8 по адресу:

Московское шоссе, 3-й км.

О БЪ ЯВЛЯЕТ 
приев* учащихся на 19S9—90 учебный год. 

Обучение на вечернем отделении на базе сред
ней школы по специальностям: 
м  Прокатное производство. Специальность тех
ник-металлург. Срок обучения 3 года 2 месяца. 
Щ  Электрооборудование промышленных предприя
тий м установок. Специальность техник-электрих. 
Срок обучения 2 года 9 месяцев.
ІИ  Оборудование заводов черной металлургии. 
Специальность техник-механик. Срок обучения 3 
гола 2 месяца.
Я  Бухгалтерский учет. Специальность бухгалтер. 
Срок обучения 2 года 2 месяца.

Экзамены I I  тура с 15 по 25 сентября по 
предметам: 

русский язык и литература (письменно) 
математика (устно).
Без вступительных экзаменов зачисляются ли

ца, окончившие средние общеобразовательны* 
школы с оценками «4» и «5», средние профессио
нально-технические училища на базе восьмилет
него образования с оценками «4» и «5», средние 
профессионально - технические училища на базе 
среднего образования с дипломом с отличием по 
родственной избранной в техникуме специально
сти.

Д ЛЯ  П О С ТУП ЛЕН И Я  Н ЕО БХ О Д И М Ы
Документ об окончании учебного заведения 

(подлинник), 
заявление на имя директора техникума на фир

менном бланке, 
выписка из трудовой книж ки, 
справка о состоянии здоровья (форма 086),
4 фотографии размером 3x4 см.
Документы принимаются ежедневно, кроме 

субботы и воскресенья, с 10 до 18 часов. Комна
ты № 19, 17, 2-й этаж, телефоны 2-49-88, 2-78-69.

Ад р е с  т е х н и к у м а : 
пр, Косменаятов, 1.

Требуется ж и л п л ощ ад ь  
д л я . од ного  чел ове ка  С 
пр ед л ож ен и ям и  обращ аться 
по  телефону. 901-75.

Требуется ж и л п л ощ ад ь  
для сем ьи  и з  ч е ты р е х  чел о
век, О бращ аться по  тел. 
94-3-ѲО с Э до 17 часов

Продается автом аш и н ®
ВАЗ-2103 -вместе с  к а п и т а л ь 
н ы м  га р а ж о м  в р а й о н е  коль» 
певой  д оро ги . О б ращ аться !
ул. Е м лина , 18-а, к в .  26.

П редается д о м  н а  сл ом  я я
ул иц е  О р д ж о н и ки д зе . 19, 
С п р а ви ть ся  Б ул ь ва р  Ю но
сти, 6, кв . 20.

Ш188» т. Перавуральек, лр, Ильича, 21/48,
Редактор 7 15-77. зам, редактора 2-12-81, ответственный! 
секретарь 2-14-94, отдел партийной ж изни  2-52-8І ,  
экономический отдел 2 51-47, отдел инф ормации
2-14-58, отдел писем 2-52-21, Бухгалтер, лсием 
объявлений 2-53-71, •

П е ча ть  вы со ка я . О бъем 
1 п. л. И н д е кс  53825 
З а ка з  3654. Т и р а ж  38490. 
П е р в о ур а л ь ска я  т и п о гр а 
ф ия уп р п о л и гр а ф н зп а та  
С вердлоблисполком а. Пер
в о ур а л ь ск , пр. И л ь и ча  
26-а,


